

IHGC Hop Tour 2025

nach / to

Poperinge

Belgien / Belgium



Besuch des Labors im Forschungszentrum Inagro

Laboratory tour at the Inagro research center

Foto: VDH

Vom 4. bis 7. August 2025 fand die **IHGC Hop Tour 2025** in Poperinge statt. Dort trafen sich rund 30 Vertreter aus den wichtigsten Hopfenanbaugebieten der Welt zum Wissensaustausch.

Im Mittelpunkt der Hop Tour stand die Sitzung der International Hop Growers' Convention (IHGC), bei der die Ernteerwartungen und die Marktsituation in den teilnehmenden Ländern und weltweit diskutiert wurde.

Umrahmt wurde das Programm durch verschiedene Exkursionen. So konnten die Teilnehmer auf zwei belgischen Hopfenbaubetrieben die Erntetechnik sowie die Hopfengärten besichtigen. Außerdem fand eine Führung durch die Brauerei St. Bernardus statt, bei der man sich von der hohen Qualität der belgischen Biere überzeugen konnte. Beim Besuch des Forschungszentrums Inagro konnte das Hopfenlabor besichtigt werden. Die belgischen Wissenschaftler stellten hier die Forschungsprojekte Hopbel 2.0 und TOMORR'HOP vor.

Insgesamt konnten die Teilnehmer durch das vielfältige Programm einen sehr guten Einblick in den rund 167 ha umfassenden Hopfenbau im Gastgeberland Belgien gewinnen.

The **IHGC Hop Tour 2025** took place in Poperinge from August 4 to 7. Around 30 representatives from the world's major hop-growing regions met there to share their knowledge and experiences.

The main focus of the Hop Tour was the meeting of the International Hop Growers' Convention (IHGC), where harvest expectations and the market situation in the participating countries and around the world were discussed.

The program also included various excursions. Participants visited two Belgian hop farms to see the harvesting techniques and hop gardens. There was also a tour of the St. Bernardus brewery, where visitors could get a taste of the high quality of Belgian beers. During the visit to the Inagro research center, participants were treated to a tour of the hop laboratory. Here, the Belgian scientists presented their Hopbel 2.0 and TOMORR'HOP research projects.

Overall, the diverse program gave participants an excellent insight into hop growing in Belgium, the host country, with its 167 hectares of hop gardens.

Autor: Lukas Raith, Hopfenpflanzerverband Hallertau e. V.

Die Teilnehmer der
IHGC Hop Tour 2025
The participants of
the IHGC Hop Tour
2025 Foto: IHGC

